

## «Senioren im Fokus»

## Bürgerrunde von Zwiefelhofer

VADUZ Mit dem Projekt «Mensch. Liechtenstein.» will Vizeregierungschef Thomas Zwiefelhofer (unser Foto zeigt ihn mit Ingrid Frommelt und Ernst Vedana, von links), ausgehend von der Standortstrategie 2.0, jene einbinden, die von wirtschafts- und gesellschaftspolitischen Weichenstellungen betroffen sind. Nach den Themenschwerpunkten «Wirtschaft und Bildung» sowie «Vereinbarkeit von Familie und Beruf» fand daher jüngst die Bürgerrunde «Senioren im Fokus» statt. Dies teilte das Ministerium für Inneres, Justiz und Wirtschaft am Mittwoch mit. Die Frage, ob sich der Staat noch weiter aus den Sozialwerken zurückziehen sollte, wurde von der Bürgerrunde demnach wie folgt beantwortet: «Wir fordern, dass der Staat sich aus seiner sozialen Verantwortung nicht noch mehr zurückzieht, weil dadurch die Solidarität unter den Bürgern verloren geht und eine unerwünschte Bittstellersituation entstehen würde. Der Bürgerrunde ist aber wichtig, dass auch ein entsprechendes Mass an Eigenleistung eingefordert werden darf.» (Text: red/ikr; Foto: IKR/R. Korner)

Weitere Informationen finden Interessierte auf www.innovation-standort.li (Rubrik: «Mensch. Liechtenstein»).